

D. Luis Miguel García de Águeda
Secretario de la FOCYL

Valladolid, 26 de octubre de 2018

Estimado Luis:

Mediante la presente te comunico mi dimisión irrevocable como Presidente de la Federación de Orientación de Castilla y León, debido a motivos de índole estrictamente personal. No ha sido una decisión fácil y es fruto de una profunda reflexión, pero lo cierto es que desde que tuve el privilegio y la responsabilidad de ser elegido para desempeñar ese cargo mis circunstancias personales han cambiado de forma muy sustancial y, en estos momentos quiero dedicar a mi familia el mayor tiempo posible.

Sirva esta carta también para agradecer a todos los integrantes de la Junta Directiva y a ti, especialmente, el tiempo, trabajo y dedicación que habéis dedicado a la Federación. Ha sido un placer formar equipo con vosotros.

Un abrazo,


Guillermo Castro Manzanares